

Japón y el COI estudian organizar los JJOO en la primavera de 2021

El Comité Olímpico Internacional (COI) y Japón ya estudian la posibilidad de organizar los Juegos Olímpicos de Tokio en la primavera de 2021 y prevén tomar una decisión sobre las nuevas fechas en las próximas tres semanas, según publican los medios japoneses en la jornada de este viernes.

El período comprendido entre marzo y abril del próximo año parece ganar opciones en estos momentos debido a la disponibilidad del calendario, después de que ambas partes acordaran el pasado martes posponer los JJOO «más allá de 2020 pero antes del final del verano de 2021».

Aclarando que estos Juegos Olímpicos en la capital japonesa, estaban originalmente programados entre el 24 de julio y el 9 de agosto próximo.